

Nueva Devaluación del Córdoba en Nicaragua

MANAGUA, marzo 15 (AP).— El gobierno sandinista devaluó nuevamente el córdoba el miércoles y aumentó los precios de la gasolina.

El Banco Central informó el martes por la noche que el cambio oficial del dólar que hasta el martes era de 4.600 córdobas por unidad, pasó el miércoles a 5.100.

Inmediatamente el dólar de mercado ne-

—Favor pase a la página 19.

En Nueva York

Pacificación en El Salvador es Prioritaria Dice Cristiani

NUEVA YORK, marzo 15 (UPI).— El candidato presidencial salvadoreño, Alfredo Cristiani, declaró en un artículo publicado el miércoles que la prioridad de la Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) es la pacificación del país y acusó a la subversión de continuar el terrorismo y de hacer propuestas "vagas".

Cristiani dijo que fue el primero en sugerir hace un año que la subversión marxista participara en las elecciones presidenciales del domingo.

"Su respuesta fue aumentar el terrorismo en el campo y bombardear nuestras ciudades para detener el proceso democrático", dijo Cristiani en un artículo bajo su firma en el diario New York Times.

"La subversión terrorista ha probado ser inútil por lo que ha cambiado de táctica. Poco más de un mes antes de las elecciones, el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional ofreció aceptar los resultados electorales si se cum-

—Favor pase a la página 21.



CELEBRAN INDEPENDENCIA. Viena, Austria, marzo 15. Ciudadanos húngaros cruzaron la frontera de su país, para efectuar compras en Austria, durante el feriado por el día de la Independencia de Hungría. Mientras tanto en Budapest, millares exigieron libertad de Información. (Cable-foto AP).

Ex Presidente Oduber Afirma CIA Daba Dinero a Noriega

SAN JOSE, marzo 15 (ACAN-EFE).— El ex presidente costarricense Daniel Oduber afirmó ante una comisión parlamentaria de su país que al general Manuel Antonio Noriega, de Panamá, "la CIA le daba el dinero que le diera la gana pedir para sus operacio-

nes militares y combate al narcotráfico".

Según Oduber, Noriega "habría recibido" hasta 200 mil dólares anuales de la Agencia Central de Información de Estados Unidos (CIA).

En un pormenoriza-

—Favor pase a la página 17.

Bush Aprueba Plan de Ayuda a Naciones en Desarrollo

WASHINGTON, marzo 15 (AP).— El presidente George Bush apoyó públicamente la nueva política de los Estados Unidos para aliviar el peso de la deuda externa en los países en desarrollo, respaldando el plan del Secretario del Tesoro Nicholas

Brady, para perdonar parte de la deuda externa bancaria de los países en desarrollo.

La aprobación de Bush del Plan Brady, anunciado el martes por la noche después de una reunión del Consejo Nacional de

—Favor pase a la página 19.

Mayoría Opositora Asistirá a Conversaciones con Ortega

MANAGUA, marzo 15 (ACAN-EFE).— El "Grupo de los 14" partidos de oposición nicaragüense anunció el miércoles que asistirá a la próxima reunión multipartidista con el

Presidente Daniel Ortega, que contará con la presencia del Secretario General de la OEA, Joao Clemente Baena Soares, y el

—Favor pase a la página 11

Resumen mundial

Nueva Delhi

Discrepancias en Parlamento Hindú por Muerte de Indira Gandhi



Indira Gandhi

NUEVA DELHI, marzo 15 (UPI).— El partido en el gobierno suspendió el miércoles por dos días a 63 legisladores de oposición, para poner fin a una controversia por un Informe secreto, que supuestamente implica a un asesor del primer ministro Rajiv Gandhi en el asesinato de su madre y predecesora, Indira Gandhi.

Los 390 legisladores del Partido del Congreso tomaron la medidas tras horas de agrios debates —algunos casi a golpes— con sus rivales, provocados por la negativa del gobierno a dar a conocer un informe de una comisión especial que investigó el asesinato cometido el 31 de octubre de 1984 contra Indira Gandhi.

El partido gobernante aprobó una moción del ministro de Asuntos Parlamentarios, H.K.L. Bhagat, quien pidió una suspensión de dos días contra 63 legisladores de oposición por "mala conducta".

Budapest

Millares Piden Libertad de Información en Hungría

BUDAPEST, marzo 15 (UPI).— más de 50 mil personas que cantaban "Libertad para Hungría", efectuaron una manifestación de cinco horas en esta capital, conmemorando el Día de la Independencia de Hungría, así como pidiendo libertad de palabra y de información.

La manifestación, organizada por 31 grupos independientes, fue la mayor desde que un número similar de húngaros marcharon hacia la

—Favor pase a la página 43.



INTENTA RECORD. Tel Aviv, Israel, marzo 15. El odontólogo israelí Evgeni Griliches, quien se practicó un tratamiento de canales, en su dentadura, en 40 minutos, Intenta ser incluido en el libro de récords mundiales de Guinness. (Cable-foto AP).

Chile Paliará con Cobre Pérdidas de Crisis Frutícola

SANTIAGO, marzo 15 (UPI).— El gobierno enfrentará la crisis del sector frutícola provocada por la decisión estadounidense de impedir el acceso de productos chilenos a los mercados norteamericanos tras encontrarse uvas envenenada con cianuro, acu-

diendo a las reservas internacionales y al fondo especial creado con los recursos provenientes del mayor precio del cobre.

El presidente del Banco Central, general Enrique Seguel, dijo el miércoles que

—Favor pase a la página 21.

10 Mil Refugiados C.A. Esperan Pasar Hacia E.U.

TAPACHULA, México, marzo 15 (AP).— Empujados por el hambre, las guerras civiles y el desempleo, millares de refugiados centroamericanos utilizan una ruta peligrosa a través de México para llegar a la frontera sur de Estados Unidos, donde confían en alcanzar una vida mejor.

"Es como un camino de hormigas", dijo un funcionario mexicano acerca de la corriente de refugiados que avanza hacia los Estados Unidos. Los funcionarios sostienen que en cualquier momento dado hay por lo menos 10 mil centroamericanos de paso por México, muchos de ellos en dirección a Brownsville, Texas, la ciudad más cercana de Estados Unidos.

El asesor legal del Departamento de Migración de El Salvador, Oscar Mauricio Torres Sosa, dijo que de 550 mil a 600 mil personas como mínimo —es decir, un diez por ciento de la población— han salido del país durante los nueve años de guerra civil, en su gran mayoría hacia los Estados Unidos. "Sale todo tipo de gente", dijo Torres. "De todas las clases sociales".

Funcionarios norteamericanos afirman que hasta 100 mil centroamericanos podrían tratar de entrar ilegalmente este año a los Estados Unidos.

Muchos de los refugiados sostienen que son víctimas de la repre-

—Favor pase a la página 32.



SUPERVISA FRUTAS. Montreal, Canadá, marzo 15. Yves Grandchamp supervisor de frutas para el mercado local supervisa frutas chilenas, en Montreal, luego que Estados Unidos, prohibiera el consumo de éstas. (Reuter).

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, marzo 15 (UPI).— El café para entrega futura cerró el miércoles con alza de 63 a 227 puntos en la lonja local. Se vendieron 6.010 lotes. Contratos del café — 37.500 libras; centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró en alza. Las cotizaciones para entrega inmediata prometidas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ...	143.50
El Salvador ...	143.50
Mexicano f.o.b.	
Laredo	136.50